
Protokoll 
der Jahreshauptversammlung 2021 des Katzenschutzbund Düsseldorf e.V. 

Der Vorstand des Katzenschutzbund e.V. Düsseldorf hatte für Dienstag, den 14. September  

2021 zur satzungsgemäßen Hauptversammlung in den Bürgersaal des Stadtteilzentrums Bilk 

in Düsseldorf-Bilk, Bachstraße 145 geladen. Zehn Tagesordnungspunkte (TOP) standen auf 

dem Programm. 

TOP 1: Um 19 Uhr begrüßte die Vorstandsvorsitzende Sonja Meier die Versammlung und 

stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2: Christa Becker wurde zur Versammlungsleiterin und Armin Friesendorf zum 

Protokollführer gewählt. 

Anwesend waren [Zahl] Mitglieder, davon [Zahl] stimmberechtigt. 

TOP 3: Die Vorsitzende Sonja Meier verlas das Protokoll des Vorjahres. 

TOP 4: Vorstandsmitglied Uschi Boell verlas den Tätigkeitsbericht 2020. Die Schwerpunkte 

lagen wie immer bei den satzungsgemäßen Tätigkeiten. So wurden über 100 Gutscheine für 

Kastrationen und weitere ärztliche Behandlungen ausgestellt, viele aufgegriffene Katzen ins 

Tierheim gebracht und weiterhin zahlreiche Futterstellen betrieben und betreut. Die 

Zusammenarbeit mit den hiesigen Tierärzten klappt gut. 

Dank zweier Fernsehberichte über den Katzenschutzbund Düsseldorf mit Interviews der 

Vereinsmitglieder Uschi Boell und Dorothee und Frank Trauscheid wurde der Verein wieder 

einmal der breiten Öffentlichkeit vorgestellt. 

Trotz der Covid-19-Krise erschien auch in 2020 das vereinseigene Magazin „Katzen live“. 

Ausgabe 2021 ist weitgehend fertiggestellt und wird demnächst erscheinen. 

Ein wichtiger Punkt war die Überarbeitung und Aktualisierung der Vereinssatzung, die nun 

den Vorgaben der EU-Datenschutz-Grundverordnung und des Bundesdatenschutzgesetztes 

entspricht. 

Zudem wurde die Amtszeit des Vorstandes von vier auf drei Jahre gesenkt. 

TOP 5: Sonja Meier verlas den Kassenbericht 2020. Trotz des Krisenjahres hielten sich 

Einnahmen und Ausgaben einigermaßen die Waage, so dass der aktuelle Kassenbestand auf 

einem erfreulichen Niveau verblieb. 

TOP 6: Die Kassenprüfer Frank Trauscheid und [Name] bescheinigten eine einwandfreie und 

übersichtliche Kassenführung. 

TOP 7: Der Vorstand wurde für 2020 mit [Zahl] Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen und 0 Nein-

Stimmen entlastet. 

TOP 8: Zur Neuwahl des Vorstandes hatten sich der Versammlung erneut der alte Vorstand 

sowie eine Kandidatin und zwei Kandidaten gestellt. In geheimer Abstimmung wurden, in 

alphabetischer Reihenfolge, Uschi Boell, Sabine Colmsee, Armin Friesendorf, Sonja Meier 

und Heidemarie Schmidt in den Vorstand gewählt. 

TOP 9: Als Kassenprüfer wurden Frank Trauscheid und [Name] mit [Zahl] Ja-Stimmen bei 2 

Enthaltungen und 0 Gegenstimmen erneut bestätigt. 

Weiterhin wurden [Name, Name und Name] mit [Zahl] Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen und 0 

Gegenstimmen in den Ehrenrat gewählt. Satzungsgemäß wird dieser für die Dauer von 3 



Jahren gewählt und setzt sich aus 3 Mitgliedern zusammen. Er ist zuständig für die 

Schlichtung von Streitigkeiten unter Vereinsmitgliedern. 

TOP 10: Zum Punkt Verschiedenes lagen keine Themen vor. 

Um 20.28 Uhr beendete Versammlungsleiterin Christa Becker die Jahreshauptversammlung 

2021. 

 

 

  (Christa Becker, Versammlungsleiterin)   (Armin Friesendorf, Protokollführer)  


